

会員の皆様へ

三郷市立彦郷小学校  
PTA会長 矢内邦恵

## 第2回 運営委員会だより

梅雨の終わりが待ち遠しい今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

このたび、6月21日に第2回運営委員会が開催されましたのでご報告いたします。大雨が吹きつける中にも関わらず、運営委員の皆様には多くの参加をいただき、熱い議論を交わすことができました。笑顔のあふれる素敵な時間になったと思います。運営委員の皆様、傍聴で出席して下さった皆様、本当にありがとうございました。

### 校長あいさつ

運動会や学校公開では、PTAの皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、子ども達が全力を尽くす素晴らしい運動会となりました。学校公開でも、今年は例年になく静かに参観していただき、子ども達の真剣な姿を見ていただくことができました。

今、学校では1学期の大きな行事が終わり、落ち着いて学習に取り組む時期になってきました。子ども達は静かな環境の中で力を発揮しています。そして、子ども達は大活躍しています。全国年賀状版画コンクールでにじいろ学級の児童が開隆堂賞を受賞、同じくにじいろ学級の児童も入選しました。交通安全こども自転車乗り大会では団体3位、個人で準優勝に輝き、人権作文コンクールでは2年生の児童が市の代表に選ばれました。今年も彦郷小学校の子ども達は大活躍です。今後も次々といってお知らせができるように頑張ります。

さて、子ども達は素晴らしい種を持ち、今紹介した子ども達のように立派に開花させる子も増えています。しかし、友達に心ない言葉を投げかけたり、人の迷惑になるいざづらをしたりする子もいます。学校では、よく考えて行動することを指導しておりますが、徹底させるためには学校だけではできません。ご家庭と手を取り合っていかなければならないと考えております。これからも人のいやがる言葉は言わない、人の迷惑になることはしない、ということ徹底していきますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

### 会長あいさつ

運動会・学校公開と、行事が目白押しの一ヶ月となりました。運動会で活動してくれた委員の皆様、片付けの呼びかけに快く手を貸してくれた保護者の皆様、学校公開で一人一役として活動してくれた保護者や委員の皆様……。この期間に出会えた方々の顔を思い出すと、心の底から感謝の気持ちが湧き起こります。本当にありがとうございました。

行事での活動を通して、保護者が持つパワーの大きさをひしひしと感ずることができました。優しい声かけもたくさんいただきました。こんなに多くの方の温かい支えがあって、彦郷小PTAが成り立っているのだと思うと、大変うれしく、幸せな気持ちになりました。至らぬ点多々ありますが、これからも『スマイルPTA』を目指して、本部一同、支え合って活動していきますので、よろしく願いいたします。

PTA活動は子どもの笑顔を支える活動ですから、それに携わることのやりがいや、学校に関わることの楽しさを、少しでも多くの保護者の方に知っていただいて、自分から積極的に「やってみたい」と思って参加してもらうのが、理想の形だと考えています。そんなPTAであるようにこれからも努めていきますので、ぜひ今後とも皆様のお力を貸していただけたいと思います。



運動会の後片付けが終わった時の写真です。  
こんなにたくさんの役員・委員の方々に活躍していただきました！

### PTA会費集金の御礼

皆様にはPTA会費の集金にご協力いただき、誠にありがとうございました。お預かりした会費は、子ども達のために大切にに使わせていただきます。

また、集金作業を行って下さった委員の皆様、丁寧に迅速な仕事ぶりに感激しました。大雨の中、本当にありがとうございました！

## 各委員会 活動報告（4・5月）

### 全 体

- 4月19日 新旧委員研修会
- 5月 2日 第38回PTA総会
- 5月17日 第1回運営委員会

### 学年委員会

- 5月21日 第1回学年委員会 開催

### 広報委員会

- 5月19日 市P連 第1回広報委員会、  
広報誌づくり講習会 出席

### 成人教育委員会

- 5月23日 市P連 第1回成人教育委員会  
出席

### 地域委員会

- 4月12日 班長会議
- 4月21日 資源回収  
(学校にてジュース代渡し)
- 5月 2日 資源回収の件であいさつ  
まわり
- 5月19日 資源回収  
(学校にてジュース代渡し)

### 保健体育委員会

- 4月10日 運動会 PTA 種目出場者募集のお願い手紙配布
- 4月17.18日 懇談会にて運動会 P T A種目出場者決定
- 4月28日 第1回保健体育委員会 開催
- 5月12日 第2回保健体育委員会 開催
- 5月18日 サークル部長会(男子ソフトボール)
- 5月19日 運動会について、PTA 種目の手紙配布

### 役員会

- 5月 2日 第38回PTA総会開催、  
「第1回運営委員会のお知らせ」発行
- 5月 8日 「第38回PTA総会の報告」、  
「PTA 広報誌の発行回数削減について」、  
「一人一役のご案内と希望調査」、  
「運動会の喫煙所に関するアンケート」発行
- 5月10日 「PTA 会費集金のお願い」発行
- 5月11日 ベルマーク運動説明会 出席
- 5月12日 国際交流「花いっぱい事業」実行委員会 出席
- 5月13日 市P連 新旧理事会 出席
- 5月15日 第1回役員会 開催
- 5月16日 三郷市民体育祭 第1回新三郷地区実行委員会 出席
- 5月17日 育成会あいさつ運動 参加、  
第2回役員会 開催、  
第1回運営委員会 開催
- 5月19日 「第1回運営委員会だより」発行
- 5月22日 一人一役 春の学校公開担当者への決定通知書 配布
- 5月24日 彦系中学校区地域青少年育成会総会 出席
- 5月27日 彦系中学校区体育祭 来賓出席
- 5月29日 「喫煙所アンケート結果報告」発行

### PTAの今後の予定

- 7月 2日(日) 花いっぱい事業
- 12日(水) 第3回運営委員会  
ベルマーク集計
- 13日(木) ベルマーク集計
- 9月 6日(水) 第4回 運営委員会
- 30日(土) バザー

### 次回の運営委員会

7月12日(水) 10時 場所：2F研修室

### 7月の資源回収日

7月21日(金)

たくさんの資源の提出に  
ご協力ください!





## 運動会のふりかえり



6月3日の運動会では、子ども達が真剣に競技に取り組む姿に感動をもらいました。また、会場の皆様の熱い声援のおかげで大変盛り上がり、一体感のある素晴らしい運動会だったと思います。新しい取り組みも多々あった中で、PTAとして感じたこと、良かった点や反省すべき点、来年度に引き継ぐことなどを話し合いました。その一部をご紹介します。

### <抽選制度について>

- ・開門前に並ぶ列が例年より短く、これまで長時間並んでいた方々の負担を軽減する成果はあったと思われる。
- ・自転車を校門前に置いて列に並ぶため、自転車で歩道が狭くなり通行人の邪魔をしていた。自転車対策が必要。
- ・当日配布した整理番号券で混乱があり、不快な思いをさせてしまった方がいたので申し訳なかった。  
⇒整理番号券は校門を通過するときに配布する、はじめから番号入りの抽選券にする、などの対策案が出ました。

### <保護者席について>

- ・校舎前のベランダに当たる部分の場所取りは構わないのか。⇒来年もし場所取り禁止にするならばロープを張るべき。
- ・シートを固定するために使用した石やブロックが元の位置に戻されていなかった。
- ・早朝から業務にあたっていたため、本部と保体用にあらかじめ場所を確保してもらえたのはとても助かった。

### <PTAによるパトロールの廃止について>

- ・大きなトラブルの報告はなかった。
- ・西側の通路で、観覧者の足につまずいて転んだ児童がいた。内側（鉄棒側）にしかロープを張らなかったけれど、明確に通路を確保するためには、外側（樹木側）にもロープを張ったほうがいいと思う。
- ・パトロールがなかったので、子どもの競技をちゃんと見ることができてうれしかった。（保健体育委員のご意見）

### <喫煙所>

- ・ボランティアメンバーと保健体育委員で、滞りなく吸いながら回収や終了後の片付けを行っていただけで良かった。
- ・携帯灰皿を持参してくれた方が結構いた。指定外のところへのポイ捨てや空き缶に吸いながらを入れて置いていくようなこともなく、マナーは守られていると感じた。
- ・今後も協力するので、運動会での喫煙所設置は続けてほしい。（ご協力いただいたボランティアの方のご意見）

### <体育館開放>

- ・みなさんがマナーを守ってくださり、使用後もとてもきれいで、ゴミも落ちていなかった。
- ・授乳室とおむつ替えスペースがあって、とても助かった。（赤ちゃんをお連れのお母様のご意見）

### <駐輪場整備>

- ・開会式の頃に来校者が多く、自転車も多くなってくるので、人手不足だと感じた。
- ・プールの方まで駐輪可能なことが周知されていなくて、スペースが足りなくなって困っていた。
- ・喫煙所の奥の道路に数台、自転車が放置されていた。

### <終了後の片付け>

- ・たくさんの方の協力で、スムーズに片付けが終了したと思う。
- ・校庭から体育館へ机を運ぶ人員が足りなかった。運ぶルートを決めておくことも必要だった。

みなさんのご協力で、素晴らしい運動会になりました。本当にありがとうございました！

### 春の学校公開 ご協力のお礼

6月16日・17日に行われた学校公開では、一人一役57名、専門委員10名、本部役員7名、計74名の保護者の協力を得て、受付とパトロールを行いました。皆様が、短時間で業務内容を理解し、笑顔で業務にあたる姿に感動を覚えました。観覧の時間を削ってのご協力、本当にありがとうございました。

以下、気づいた点です。

- 受付の方法が煩雑だった（人数なのか、〇なのか）⇒ 簡素化する方法を探りたい。
- 駐輪場整備の業務を廃止したところ、多くの方がマナーを守ってくれた一方で、校内で自転車に乗る人もいた。⇒ 先生にお願いし、急ぎよ表示を出して対応した。
- 土曜午後は引き取り訓練で来校者が殺到し、自転車が駐輪場からあふれていた。  
⇒ 秋は『みんなのコンサート』が開催されるため、駐輪場の誘導係が必要か。  
☆秋はさらによりよい運営になるよう、検討を重ねていきたいと思っております☆

ベルマーク・テトラパックの紙容器・使用済みインクカートリッジ・バザー提供品の提出にも、たくさんご協力いただきました！  
ありがとうございました！



# ♪ ひろさとバザー ♪

9月30日(土)開催

バザーで食品を取り扱うにあたって、草加保健所の方にお越しいただき、食品衛生講習会を開催しました。食中毒を防ぐために気をつけることなどをとても丁寧に教えていただきました。これをいかして、安心安全なバザーの運営に努めていきたいと思えます。

バザーが行われる9月頃で、問題になる食中毒の主な原因は『細菌』です。細菌を「つけない」「ふやさない」「やっつける」が3原則だそうです。

- 「つけない」・・・正しい手洗いの徹底(せっけんで2回洗いが効果的)
- 「ふやさない」・・・細菌が増えやすいのは10～55度。この温度帯で放置しない。
- 「やっつける」・・・基本は「加熱」。中心温度75度、1分以上の加熱を徹底すること。調理器具の洗浄・消毒も大切。

また、守ってほしいこととして、以下のことを挙げていました。

- 加熱してすぐに提供する。加熱は十分に行う。
- 作り置きをしない。(調理後3時間が経過した物は危険)
- その場で食べきる。持ち帰るのは厳禁!

上記を徹底していきますので、皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。

安全なメニュー・危険なメニューについてもレクチャーしていただき、それを参考に、販売する物について意見を出し合いました。楽しみにしててください!

また、充実したバザーにするために、お手伝いのボランティアを募集したいと思います。後日、詳細のお手紙を配布しますので、ぜひご検討くださいますようお願いいたします!



## 提供品、受け付けています!

バザーで販売する提供品を、随時受け付けております。1階と2階の昇降口に回収箱を設けていますので、いつでもお持ちください。お子さまに持たせていただいてもOKです。

提供品販売は、バザーの主役です!

1品でも構いません。

みなさまのご協力をお待ちしています!

## 一人一役の連絡について

一人一役の集計作業は完了し、皆様の業務の割り振りも決定しているのですが、行事の活動などに追われ、連絡が遅れております。ご心配をおかけして申し訳ありません。

活動の早い方から順にお知らせを配布しておりますので、まだお手元にご案内が届いていない方は、もう少しお待ちください。



## 国際交流『花いっぱい事業』のお誘い

7月2日(日) 8時50分 集合

先日、ボランティア募集の手紙を配布して、回収期限を過ぎましたが、まだ足りません!

当日飛び込み参加もOKです!

参加された方には飲み物&かき氷のごほうびがありますよ~♪

持ち物: 2Lのペットボトル(水まき用)  
必要な方は軍手・帽子・タオル

